

## LOCAL | Infraestructuras

### La Variante de las Angosturas cuenta con 13,7 millones de euros en el presupuesto de la Junta para 2021

**Cristina Casanueva da a conocer las inversiones previstas para el próximo año en la provincia a través de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio**

#### Redacción

Sábado 21 de noviembre de 2020 - 10:54



La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva, ha presentado las cuentas de su Consejería para 2021 en Córdoba. “La propuesta de presupuestos para 2021 suponen para nuestra provincia una inversión directa de 42,1 millones de euros tanto en obras como en infraestructuras”.

El pilar fundamental de la inversión en Córdoba se centra en la conservación de carreteras y la mejora de la seguridad vial, con una inversión prevista de 14,3 millones de euros. “Entre las

inversiones destacan los 3,1 millones de euros presupuestados para la eliminación de los tramos de accidentes en la A-339 en Priego de Córdoba y el millón de euros para el asfaltado de la Variante de Puente Genil”.

“El proyecto de presupuestos de la Consejería de Fomento para 2021 va a permitir que el año que viene comiencen las obras de la Variante de las Angosturas, en Priego de Córdoba, con una partida total de 13,7 millones de euros, así como del Puente de Villa del Río, que está en trámites de adjudicación por valor de 4,5 millones de euros”, ha subrayado la delegada territorial.

#### **1,7 millones de euros para los ayuntamientos**

Los ayuntamientos de la provincia de Córdoba contarán en 2021 con tres programas destinados a la rehabilitación por valor de 1,7 millones de euros.

Mediante el Programa de Rehabilitación del Patrimonio de Interés Arquitectónico de titularidad municipal, la ciudad de Pozoblanco entoldará la Avenida de Villanueva de Córdoba y Castro del Río podrá llevar a cabo el proyecto de isla ambiental en el casco histórico.

Baena reformará la calle Amador de los Ríos y Puente Genil mejorará la accesibilidad de Los Llanos del Cristo mediante el programa de Regeneración de Espacio Público Urbano; y Priego de Córdoba transformará el Molino de los Montoro en museo arqueológico a través de las subvenciones a rehabilitación de patrimonio de interés arquitectónico.

“Son unos presupuestos que apuestan por Córdoba, que invierten en nuestra provincia, que rescatan

proyectos olvidados y emprende nuevas infraestructuras. Pero, sobre todo, son unos presupuestos que desde la obra pública va a generar empleo en nuestra provincia”, ha concluido Cristina Casanueva.